
 

 

 
 
 
 
 
 
 

Non Apprezzate Il Vostro Ego 
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10 Luglio 2023/ 22 Dhul Hijjah 1444 

 
As-Salāmu ‘alaykum wa raḥmatu Llāh. 

A ‘ū dhu bi-Llāhi mina sh-Shayṭāni r-rajīm.  Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 
Waṣ-ṣalātu wa s-salāmu ‘alā Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Ākhirīn. 

Madad yā Rasūla Llāh, madad yā Sādāti Aṣḥābi Rasūli Llāh, madad yā Mashāyikhinā, dastūr 
yā Shaykh ‘Abdu Llāh al-F ā’ iz ad-Dāghistānī, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-Ḥaqqānī. Madad. 

Ṭarīqatunā ṣ-ṣuḥbah wa l-khayru fi l-jam’iyyah. 
A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

Il nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم disse che il più grande favore e dono per noi è quello di appartenere 
alla Ummah del nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم, di appartenere alla Ummah della fine dei tempi. È un grande 
favore per coloro che sanno. Quelli che non lo sanno, se ne pentiranno. 

Siamo nel tempo in cui non si apprezza nulla. Tutto ha perso valore. Nessuno apprezza nulla. 
Anche dal punto di vista materiale, nulla ha più valore. İn passato, per passato intendiamo 30 anni fa. Il 
denaro era d'oro e non di carta. Con una moneta d'oro una persona poteva vivere per un mese. Ora 
non c'è più la possibilità di vivere così. 

Certo, è la volontà di Allah 'Azza wa-Jalla. La costosità e le altre cose sono nelle Sue جل جلاله mani. 
Quando Allah جل جلاله toglie la Barakah alle persone, tutto diventa inutile. Questo non è importante. 
L'importante è conoscere la cosa veramente preziosa. E la cosa preziosa è essere parte della Ummah 
del nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم, essere parte della Ummah della fine dei tempi. È un grande vantaggio per 
le persone. 

Tuttavia, le persone corrono dietro alle cose che fanno e alle cose che hanno in mente. Danno 
loro valore e non apprezzano le cose veramente preziose. Apprezzano le cose inutili. E soprattutto 
apprezzano se stessi. Amano se stessi e non vogliono altro. Considerano il loro ego supremo e si 
considerano più importanti. 

Essere sulla via di Allah 'Azza wa-Jalla è un bene, a loro però non piace. Anche se tutti sono 
piccoli e i loro ego sono piccoli, shaytan ha dato loro cose (cellulari) per farli pensare di essere 
importanti e si sforzano in modo che la gente li onori e li apprezzi. Non si sforzano per apprezzare la 
volontà di Allah 'Azza wa-Jalla, ma per apprezzare se stessi. Quindi, ciò che fanno è privo di beneficio e 
inutile. Il più delle volte è anche dannoso. 

Quando apparteniamo alla Ummah del nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم, la cosa più importante è 
ringraziare/shukr e apprezzare questo dono. Non c'è bisogno di esaltare il proprio ego. Non c'è 
bisogno di dare valore al nostro ego. Più elogiate il vostro ego, più diventate inutili. Più vi sforzate di  



 

 

 

 

 

 

 

esaltare il vostro ego, più vi abbassate. Non avrete alcun beneficio, solo danni. Possa Allah جل جلاله 
proteggerci. 

Tutte le persone che vivono in questo tempo lo sanno. E nostra madre Sayyidatina Maryam 
disse: 

نسِيًّا ذاَ وَكُنتُ  نسَْياً مَّ ٰـ لَيْتنَىِ مِت   قَبْلَ  هَ ٰـ  يَ

Fossi morta prima di ciò e fossi già del tutto dimenticata! (19:23) 

Quando diede alla luce Sayyidina 'Isa 'alayhi s-salam, disse: "Se non fossi altro che una persona 
da dimenticare". Quando non ha voluto il suo ego e desiderò essere nulla, fu innalzata ai più alti livelli. 
È menzionata in diversi punti del Corano. È la persona amata dalla gente. Quando abbassò il suo ego e 
lo eliminò, fu elevata ai livelli più alti. Le persone di questi tempi invece cercano di onorare se stesse e 
di esaltarsi. Questa è la trappola di shaytan. Che non cadiamo in essa inshà’Allah. Possa Allah جل جلاله 
proteggerci dal male del nostro ego. Wa min Allahi t-tawfiq, Al-Fatiha. 
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